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Aos vinte e seis dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e dois, às onze horas

se reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Extraordinária os Senhores

Vereadores Neto Viana- PT, Adilson Seixas - PDT, Dimmy Alves - PP, Renan Delabary -
PP, Juliano Confisco - PP, Eva Mesa - MDB, Nenê Brito - PDT sobre a Presidência do

Vereador Luis Augusto Bittencourt - PP que havendo "Quórum" e de acordo com a
Constituição, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou a presente Sessão

Extraordinária. O Senhor Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse a leitura

das matérias do Expediente: PARECER ne O3l2O22 - DA COMISSÃO DE INDÚSTRIA,

coMÉRclo, FINANçAS E ORçAMENTO referente ao ROJETO DE LEI Ne lt - Concede

Abono, no valor de RS 500,00, os Servidores da Prefeitura Municipal de Lavras do Sul-

rs e FMHDHTC. Aprovado por unanimidade. Considerações Finais: Vereadora Eva

Mesa - MDB desejou um bom dia ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt -
PP e aos demais colegas. Agradeceu ao Presidente e aos demais colegas que hoje

estamos presentes e salientou novamente o comprometimento desta casa, e não

medimos esforços e nem tempo para que a comissão se reunisse para que realizasse o

parecer do Projeto e assim os Servidores pudessem estar recebendo o abono no final

do mês, e salientou mais uma vez que a verba da Câmara que ficou nos cofres do

município no valor de RS600.000.00 com certeza auxiliara para que fosse dado esse

abono e que o prefeito complementando teve essa iniciativa. Vereador Dimmy Alves

- PP desejou um bom dia ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos

demais colegas, assessoria da casa. Agradeceu a comissão de Constituição, Justiça e

Orçamento por se dispor em analisar o Projeto de Lei que veio do Executivo, onde

disse que esse Projeto já deveria ter vindo antes, e infelizmente já virou hábito do

Executivo mandar os projetos em ritos de urgência, sendo que poderia ter sido

anteriormente. E agradeceu por se reunir e puder analisar, também disse que é

essencial esse abono para os servidores que se dedicam tanto para que a máquina

pública pudesse funcionar. Agradeceu ao Prefeito pelo abono, mas como disse a

Vereadora Eva Mesa que a Câmara de Vereadores destinou RS 600.00,00 do

duodécimo para o Executivo e que esse valor poderia ter sido maior, ou superior para

o funcionalismo público. E deixou registrado que essa casa Legislativa se dedica e os

servidores terão a oportunidade de receber esses RS 500,00 no final do mês. Falou das

criticas que muitas vezes recebem nas redes sociais. Explanou sobre a Energia de Luz

em nossa cidade trazendo muito prejuízos aos comércios e aos cidadões e disse que

esteve em conversa com o Senhor Lúcio Prado há um ano sobre a energia elétrica e
que a CEEE foi privatizada e até agora nada foi feito. Mas que há um investimento no

valor de quatrocentos milhões para melhorias na rede de energia elétrica em nosso

município. E que precisamos buscar juntamente com nossos Deputados e Senadores

que essa parte deste valor seja investida em nossa região que está muito precária.

Vereador Renan Delabary - PP agradeceu a palavra. Vereador Juliano Confisco - PP

lavra. Neto Viana - PT desejou um bom dia ao senhor Vereador eagradeceu a

-N§Àê



Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa.

Parabenizou o Executivo Municipal por ter encaminhado este Projeto de Lei para

pagamento de abono a todo funcionalismo público, e falou da grande importância
neste momento em que vivemos a pior inflação nos últimos 20 anos, onde a população

está penando na venda de altos preços pelos alimentos, cesta básica e que esses R$

500,00 serão de muita valia e muito merecido a todo funcionalismo. E falou como os

colegas já ressaltaram em suas falas a gente faz o possível para que todos os Projetos

de Leis sejam analisados no perÍodo em que o executivo envia a essa Casa, sendo com

urgência ou não estamos sempre dispostos nas comissões, para analisar e apoiar todas

as pautas que são em benefícios principalmente aos trabalhadores e trabalhadoras do

setor público. Falou da sua agenda da semana, onde esteve na segunda-feira na

Fundação Hospitalar para acompanhar o atendimento a pedido de uma munícipe, e

relatou também sobre a internação do Hospital para que logo volte a funcionar.

Relatou que esteve no Mercado e algumas trabalhadoras relataram sobre a questão do

risco e da preocupação que estão tendo com suas famílias e com a saúde delas de

estar na linha de frente e falou sobre o Decreto. Também disse que esteve visitando os

Bairros e viu a precariedade de iluminação na cidade e nos bairros, e disse que

encontrou o Secretário de Obras e já ressaltou sobre a demanda. Falou sobre a

freqüência queda de luz na cidade, e falou sobre a privatização da CEEE, e que tem

orgulho de dizer que o PT sempre foi e será contra a privatização. E pediu para que

todos se cuidem com essa nova variante. Nenê Brito - PDT desejou um bom dia ao

senhor Presidente Guto Bittencourt PP e aos demais colegas e assessoria.

Parabenizou o Prefeito pela iniciativa do abono para os funcionários, e também
parabenizou os colegas que chegam atrasados, mas que não medem esforços para

ajudar os funcionários. E pediu para que toda população se cuide usando máscaras e

álcool em gel e logo desejou um bom dia a todos. Vereador Adilson Seixas - PDT

desejou um bom dia ao senhor Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas

e assessoria. Falou sobre a energia elétrica em nosso município. Disse que agora não é

mais CEEE e sim EQUATORiAL. E disse que já estão fazendo a manutenção e a troca do

que foi avariado. E pediu para que todos se cuidem nessa pandemia. E parabenizou a

Casa Legislativa e que a casa jamais deixará de medir esforços para que os nossos

colegas estejam com benefícios. E parabenizou o Executivo por mandar esse abono, e

que estamos aqui para agradecer a ele, e pediu para que Deus nos proteja e nos

mantenha sempre saudáveis. Vereador O Vereador e Presidente Luis Augusto

Bittencourt - PP parabenizou o prefeito, mas sem deixar de agradecer a presença dos

vereadores e pela rapidez que colocamos este Projeto de Lei em andamento e que é

mais que merecedor aos funcionários. Ressaltou que essa casa está sempre fazendo as

coisas certas e não medimos esforços. E falou que conversou com o Prefeito a respeito

do recesso da Câmara e que ele irá continuar mandando os Projetos no recesso. Logo

desejou uma boa semana a todos e que fiquem com Deus. Obs: As manifestações dos

ão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). OVereado
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Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado

declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "Severino Silveira" da Câmara de

Vereadores de Lavras do Sul, 26 de janeiro de 2022.
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